



Presidente del TEPJF se reunirá con Jucopo por tema presupuestal



El magistrado presidente del Tribunal Electoral, Reyes Rodríguez Mondragón, informó que se reunirá con el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Jorge Romero, así como con Ignacio Mier para dialogar sobre el presupuesto.

Al ser cuestionado sobre la entrevista publicada por EL UNIVERSAL, señaló que siempre trata de tener cercanía sobre los actores políticos.

Confió que el presupuesto del Tribunal Electoral sea revisado en la Cámara de Diputados de manera cuidadosa.

"Hicimos un ejercicio responsable de planeación presupuestal para 2024. Si lo comparan con 2018, el incremento es cero", expuso.

"Esperamos que no nos falte presupuesto, para empezar. Y si nos falta, lo que yo decía es que tenemos la posibilidad de absorberlo, en primer lugar, en un fondo, en una bolsa, que de hecho no sabemos si se va a utilizar, que está ahí prevista de manera precautoria, preventiva, de 84.7 millones de pesos", dijo.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/presidente-del-tepif-se-reunira-con-jucopo-por-tema-presupuestal/>